



MOODY'S AHORA VA POR EMPRESAS

Luego que la calificadoradora ajustara el rating soberano de **México** a "Baa2" desde "Baa1", de **PEMEX** a "B1" desde "Ba3" y de **CFE** a "Baa2" desde "Baa1", ahora pone en la mira a empresas e inicia con la baja de **América Móvil** que pasó de "A3" a "Ba1"; de **Coca-Cola-Femsa**, que bajó de "A3" a "A2" y de **Arca Continental**, que sufrió un recorte de "A3" a "A2".

Moody's advierte que estos ajustes son consecuencia de una baja en los perfiles crediticios de las empresas. Sin embargo, destacó que las calificaciones de estas empresas están por encima de la calificación soberana de **México**, situación que solo ocurre cuando los fundamentales son más fuertes que los del soberano, tienen una alta diversificación geográfica y una gran proporción de sus ingresos y activos fuera de su mercado interno.